Vorlage-Nr. OAA3 / 2014

CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 26. Januar 2011

Nordkopfbahnhof

Der Stadtrat ist dem Vorschlag der Verwaltung in Sachen Einstellung der Planungen für einen Nordkopfbahnhof gefolgt. Die CDU-Ortsbeiratsfraktion stellt die in den Gremien durch die Verwaltung dargestellten Fakten hinsichtlich ihrer Eindeutigkeit in Frage.

Zu dem Thema Nordkopfbahnhof stellen wir folgende Frage:

Die Verwaltung stellte nur einen einzigen Standort für den Nordkopfbahnhof recht weit von dem Bismarckplatz entfernt in ihren Präsentationen vor. Ist dies der einzig mögliche Standort gemäß den Planungen der Bahn? Wäre auch ein anderer, näher am Bismarckplatz gelegene Standort planerisch denkbar?

Mainz, 14.01.2011

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange